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新入生オリエ
ンテーション

［4月10日（月
）～13日（木）］

●建学の精神：教育は愛なり ●教育方針：常に神と共に歩み社会に奉仕する
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管理職・担任・新任者紹介
新入生オリエンテーション
とびだせ青春！
第3回高校生花いけバトル
全国選抜大会出場
本校生徒のデザインした
ラッピングバスが運行
第14回EDIX東京教育総合展
令和5年度文化部発表会

廿日市さくらぴあにて本校の文化部の発表会を開催しました。
たくさんの方にご来場いただき、誠にありがとうございます。
ロビーでは、写真部・美術工芸部・英会話部・未来デザイン部が展示を行い、ステージではダンス部・
日本文化部・吹奏楽部が出演しました。そして、放送部が司会を務めました。

今回の発表会では全ての文化部が揃って活動を発表することができました。
今後も皆様からの応援を糧に活動を続けてまいります。

入学式［4月8日（土）］

　EDIX東京は教育分野で日本最大級の展示会として知られ、最先端の教材・教育システム（プログラミング
教材やAIやVRなど）が一堂に会し、これからの時代に必要となる新しい学びに興味をもった教育関係者が多
く来場します。8つある展示エリアの1つに「STEAM教育」があり、昨年に引き続き2年連続
で、本校K-STEAM類型での取組みを紹介しました。
　CLL（デジタル工房）を設計したデジタルファブリケーション協会が主催するブースにて、
本校でのSTEAM教育の取組みを紹介し1期生の作品展示を行いました。全国からの来場者
に対して、STEAM教育を導入した経緯や、CLLの利用について情報提供を行いつつ、他校
で行われている様々な教育システムについて情報交換も行いました。本格的なSTEAM教育
の導入事例として、多くの注目を集めることができました。

東京ビックサイト ｜ 5月10日（水）～5月12日（金）

令和5年度

文化部
発表会
4 （土）開催
さくらぴあ文化ホール
15

K-STEAM類型部長
平原 豪人

とびだせ青春！
［5月2日（火）］

本校生徒のデザインした
ラッピングバスが運行
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紹介担任紹介 生徒へ一言  または座右の銘など

2年
担任

吉
本  

光
宏

Experience without 
learn ing is  better  
than learning without 
experience.
イギリスの諺だそうで
す。この一年、さまざまな
経験を積んでレベルアッ
プしましょう！

1組
花
野  

靖
代

目標設定、そして行動あ
るのみ。学ぶ姿勢を大切
に（人からも、書物からも）。

2組
能
海  

赳

一緒に笑って、一緒に泣
いて。限りない挑戦をし
ていきましょう！

3組
朝
倉  

舞

「念ずれば花ひらく」
（坂村真民）

4組
野
間  

大
資

Positive Smile Attitude

5組
長
山  

佳
嗣

「志定まれば、
　　気盛んなり」

6組
岡
野  

慈
子

当たり前を圧倒的に！！

7組
高
木  

一宏

自分の将来と向き合い、
自分で道を拓きましょう。

8組
濱
本  

眞
也

「凡事徹底！」を
　　当たり前に！

9組
大
西  

佳
代

しあわせは　いつも自
分のこころがきめる　
（相田みつを）

10組
金
見  

瑠
威

感じるな、考えろ。

11組
柳
川  

洋
志

暑い夏は、プールに入っ
て、水球するに限ります！
まだまだ部員募集中！

12組
矢
島  

弘
之

「礼節が人を創る」
何事にも誠実に、全力で
「挑戦」する1年にしま
しょう！

13組
小
篠  

和
幸

最も強いものが生き残
るのではなく、最も賢い
者が生き延びるのでも
ない。 唯一生き残るの
は、変化できる者であ
る。（チャールズ・ダー
ウィン）

藤
井  

ゆ
か
り
いまやらねば
いつできる
わしがやらねば
たれがやる

6組
八
百
野 

真
人
一日一日を大事に過ご
し、努力を積み重ねてい
きましょう。やりたいこと
を思いっきりやり、やら
なければならないことも
思いっきり取り組む、そ
んな1年間にしましょう。

5組
渡
邉  

志
門

一年間頑張りましょう！

4組
北
野  

朝
陽

「笑顔・感謝・思いやり」この3
つを大切にしてほしいと思い
ます。一日一笑、笑顔でいれば
いいことがあります。「ありが
とう」が人を育て自分を磨きま
す。相手の立場になって考え
行動しましょう。皆さんのこと
を全力で応援します！今を全力
で！楽しい一年間にしましょう！

3組
嶽  

祥
吾

大切なことは、大志を抱
き、それを成し遂げる技
能と忍耐を持つことで
ある。その他はいずれも
重要ではない。

2組
神
﨑  
翔
太

意欲もて努力せよ誠意あれ～
元気に明るくこびずに堂々と～ 
前向きに、努力を重ね、継続す
ることが出来れば、きっと結果
につながります。やる気と時間
は自分で生み出すものです。ま
た、本気で努力すると何事も楽
しいものです。自分の人生は自
分で楽しくしていきましょう！

1組
井
藤  

秀
治

克己

12組
小
原  

鈴
子

「苦手」は「得意」に勝て
ないし、「得意」は「好き」
には勝てません。まずは
勉強を楽しみましょう。
好きな教科の勉強をご
褒美にしてみましょう。

11組
漆
谷  

晃

この高校生活で、何か一
つでも大好きなものを
見つけてみましょう。そ
の熱意が自分の人生の
糧になります。

10組
若
原  

万
莉

何事も「やってみよう！」
の精神で行動し、どんな
ことも「楽しんでみる！」
からこそ新しい出会い
があるものです。目の前
のことに「がむしゃらに」
くらいつき、楽しい日々
を一緒に作っていきま
しょう！

9組
重
山  

美
晶

一日を大切にせよ。その
差が人生の差につながる。

8組
高
見  

昌
男

Nothing is impossible, 
the word itself says, 
I'm possible.(A ヘプ
バーン) 夢を見つけ、実現
させるための力を貯えて
いく、そんな時間をとも
に過ごしたいと思います。

7組
山
科  

亮

心が変われば態度が変
わる。態度が変われば行
動が変わる。行動が変わ
れば習慣が変わる。習慣
が変われば人格が変わ
る。人格が変われば運命
が変わる。運命が変われ
ば人生が変わる。

10組
大
竹  
宏一

3学年は、高校生活最後の青春の輝
かしい1ページです。青春とは、仲間
と支え合いながら何かをとことんや
り遂げること！今年は進路実現の年で
すが、それも人生を賭けてやるに値
する一大イベントです。受験はまさに
団体戦！大きなタスクを仲間と共に乗
り越え、さらに大きく成長して、次の
進路に向かって行ってほしいですね。

9組
熊
谷  

絵
理

できっこないを
　　やらなくちゃ!

8組
谷
口  

正
典

未来の自分が困ること
はしない

7組
冨
山  

拓
矢

清くたのしく美しく
どこか怪しくつつましく
心やさしくかっこよく
なにより誰しも愛らしく

6組
宮
地  

航

高校生活の集大成。最
高の仲間たちと、最高の
思い出を創ろう。そのた
めに、とにかく何事にも
全力で、そして本気で
やってみよう！！

5組
高
木  

達
也

“限界突破”を目指して、
何事も最後まで“やりき
ろう”！

4組
土
井  

真
紀

座右の銘
「人間万事塞翁が馬」

3組
井
上  

大
智

座右の銘
「現状維持は退歩なり」

2組
脇
本  

三
紗

今までよりこれから

1組
飯
干  

学

★☆可能性は無限大☆★

荒
木  

士
朗

「為せば成る」
もう限界とその時は
思っていても、頑張れば
何とかなることも多い
ものです。色々なものに
チャレンジしてみましょ
う。

1年
担任

副校長　福地  光文

　工大高校に赴任して30年が
過ぎました。この間、学校は少し
ずつ変わり、気づけば学校は大
きく変化しました。人も常に進化
し、新たな挑戦を通じて成長する
ことができます。私は皆さんが
自己の変容に気づき、自己を高
める手助けができればと考えて
います。どんな質問や相談でも
いいので、気軽に話しかけてくだ
さい。

教頭　淺尾  浩史

　幼少期は工大高の近所に住ん
でおり、小さい頃に見ていた学
校にご縁がありまして、昨年から
勤務しております。この４月から
教頭になり、併せて、特進類型部
長となりました。生徒のみなさん
の進路目標が実現できるよう
に、力を尽くしていきます。よろ
しくお願いいたします。

教頭　吉井　央

　「無駄を楽しめ」私の大学時代
の恩師の言葉です。今日経験し
たことは、一見無駄なように見え
るかもしれないけれど、人生の
中で必ず役に立つ時がくる、そう
思って日々の一瞬一瞬を大切に
過ごしなさい、と教えられている
ように思います。自分で限界を
決めず、何事にも積極的にチャレ
ンジして実りある高校生活にし
ていきましょう。

事務長　加藤  美穂

　昨年9月に就任して以来、生徒
の皆さんの気持ち良い挨拶に、
いつも元気をもらっています。高
校生活は、楽しいことも、苦しい
こともあるかと思いますが、どん
な経験もそのひとつひとつが、
未来の自身の成長につながって
います。
　高校生活で困ったことなどが
あったら、いつでも声をかけてく
ださいね。

管理職紹介

学年
主任

学年
主任

学年
主任

3年
担任

1 2



紹介新任者紹介 生徒へ一言  または座右の銘など

NEW 新任者

片
平  

帆
紀

国語科の片平です。座右の銘
は「めげない、しょげない、あ
きらめない」です。実際にはめ
げるし、しょげるし、あきらめ
かけることもありますが、皆さ
んの頑張っている姿を励み
に、私もより一層精進してい
こうと思います。一緒に成長し
ていきましょう。よろしくお願
いします。

国
語

田
中  

和
也

地歴公民科の田中と申します。
高校生活の3年間はあっという
間に過ぎていきます。そして、自
分の努力次第で大きく成長する
時期でもあります。当たり前のこ
とを当たり前にできる人は成長
します。そんな高校生活を1日1
日大切に過ごしましょう。皆さん
との工大高生活を楽しみにして
います。よろしくお願いします。

地
歴
公
民

木
村  

元
稀

地歴公民科の木村です。私の好き
な考え方として「理不尽が心を成
長させる」というものがあります。
筋トレをするとき体に負荷をかけ
るように、心に負荷をかけるのは
理不尽です。挫折や思うようにい
かないときは心が成長するチャン
スだと思って頑張ってみてくださ
い。１年目不甲斐ない部分もあり
ますがよろしくお願いします。

地
歴
公
民

宮
里  

大
志

なせば成る．．．時もある！で
も、なさねば成らぬ何事も！

数
学

中
谷  

美
咲

数学科の中谷です。よりよい
授業には教員だけでなく、生
徒皆さんの力が必要なので、
一緒に頑張りましょう。放課後
や昼休憩でも、数学が得意な
子も苦手な子も面倒を見ま
す。質問があるときは2号館１
階の進路まで質問に来てくだ
さい。

数
学

川
原  

春
花

英語科の川原です。Lo v e  
your l i fe you l ive, L ive 
your life you love!自分の生
きる人生を好きになる、そして
自分の好きな人生を生きる、と
いう意味です。皆さんが自身
の人生を好きになる、そして好
きな人生を歩んでいくための
お手伝いができればと思いま
す。よろしくお願いいたします。

英
語

新
谷  

薫

理科で主に生物を担当する新谷
です。
生徒の皆さん，勉学や部活動にお
いて目標を定めてください。私は
目標達成までの過程で成功や失
敗といった様々な経験をすること
で有意義な高校生活が送れると
考えています。困った時には保護
者の方や先生がいます。より高い
目標にチャレンジしてください！！

理
科

伊
藤  

大
介

情報科の伊藤です。座右の銘
は「Partido a Partido」（スペ
イン語）。日本語で言うと「1試
合、1試合」という意味です。目
の前の試合をおろそかにせず、
1試合1試合を全力で取り組め
ということです。皆さんも日々
の生活、1日1日を大切にして、
全力で高校生活を送ってくだ
さい。よろしくお願いします。

情
報

橋
本  

明
子

数学科の橋本です。教員生活も長
く年齢も結構いってますが「いつも
明るく元気で爽やかに」をモットー
に毎日頑張ってます。1年生の授業
しか担当していませんが、授業に出
ていない学級や学年の皆さん、見
かけたら声をかけてくださいね。明
るく大きな声で挨拶すれば、お互
い元気がもらえますよね。今年１
年、よろしくお願いします。

数
学

中
川  

貴
司

皆さんが自分で学び活用で
できるようになるためのお手
伝いをさせていただきます。
何か行き詰りそうな時には、
周りと議論し、本当に困ったと
きには先生を使ってください。
1年間よろしくお願いします。

理
科

森
山  

幸

英語科の森山です。英語はコ
ミュニケーションや受験のた
めには大切です。それ以上に
自分の視野を広げるために
も、英語を通じていろいろな
ことを吸収してもらいたいと
思います。

英
語

植
﨑  

創

美術科の植崎です。停滞して
いると感じる瞬間でも、きっと
成長しているはずです。もう
駄目だと思ったときこそ、一
緒に良い所を探していけたら
なと思っています。よろしくお
願いします。

美
術

佐々木  公子

4月から高校1年生３・５・６・８・
９組の家庭基礎の授業を担当
することになりました佐々木
です。教員生活は長いのです
が、工大高校では１年生教員
です。フレッシュな１年生がど
のように１年間で成長するの
か楽しみです。私自身も成長
できる１年間にしたいと思い
ます。よろしくお願いします。

家庭

三
澤  

久
子

この春から、１年生家庭基礎の実
習助手としてお世話になる三澤
と申します。実習が得意な人もあ
まり得意でない人もチャレンジ
精神を忘れず、これから必要にな
る知識や知恵をたくさん身につ
けていきましょう。いろいろとしっ
かりサポートしていきたいと思っ
ています。気軽に声をかけてくだ
さい。よろしくお願いいたします。

家
庭

カ
ー
ル
ジ
ャ
ク
ソ
ン

こんにちは。英語の授業を担
当するカールです。英語を学
ぶということは、決して簡単な
ことではありません。しかし、
たとえ難しいと感じても諦め
ないでください。前向きな姿
勢が必ず良い結果をもたらし
てくれます。

英
語

青
山  

莉
奈

株式会社デジタルファブリケー
ション協会から参りました、
STEAMインストラクターの青
山です。さまざまな”つくる”に関
するアイディアを具現化するサ
ポートをさせていただきます。日
常で感じた面白い出来事や、
やってみたいといった感情はも
のづくりのきっかけですので是
非とも挑戦してみてくださいね。

C
L
L

ド
ワ
イ
ト
ト
ン
プ
ソ
ン

Hello, my name is Dwight 
T hompson .  I 'm  f r om  
Jama ica .  My  favor i te  
saying is, Never give up! 
So I want everybody to 
try hard at English and 
also have fun! I'm looking 
f o r w a r d  t o  s e e i n g  
everybody!

英
語

中
村  

浩
昭

このたび御縁をいただきまし
た中村と申します。どうぞよろ
しくお願いいたします。

国
語

山
本  

一輝

こんにちは。この春から事務
室でお世話になります。山本
と申します。広島工業大学高
等学校の2013年度卒業生で
す。いろんな社会人での経験
を活かして母校に恩返しがで
きるよう頑張ります。よろしく
お願いいたします。

事
務

峐
山  

敦
彦

6月から着任しました。峐山
（はげやま）と申します。どうぞ
よろしくお願いいたします。

事
務

皿田  理子クラブ指導
（ダンス）

重
松  

せ
い
子

皆さんが、充実した高校生活
を送れるよう事務室よりサ
ポート頑張ります。
よろしくお願いいたします。

事
務
室

　この沼田でのオリエンテーションをクラス内での仲を深めるチャンスとして考えていました。最初は緊張
していましたが、徐々に打ち解けていき、絆を深めることができたように感じます。レクリエーションでは、
チーム内で作戦を考え夢中になって楽しむことができ、とても盛り上がったように思いました。乗馬体験で
は、もしかしたら二度と行うことがないかもしれないくらい貴重な体験をさせてもらいました。受け身になら
ず自分から積極的に行動すれば、相手も応えてくれるので、より良い人間関係が構築できることを改めて
学ぶことができました。

オリエンテーション
沼田校舎・八千代校舎　4月10日（月）～13日（木）

　　　　 佐伯  和香 （府中町立府中中学校出身）

　多くの新入生を迎え令和5年度がスタートしました。入学最初の行事は新入生オリエンテーションです。
１・２・３・７・１１・１２組は沼田校舎にて４・5・6・8・9・１０組は八千代校舎にて自然あふれる校舎の中で様々な

アクティビティを体験しました。どのクラスも盛り上がりながら楽しむことができたようです。

　沼田校舎の広大な敷地と自然の多さにびっくりしま
した。バスでの移動中に外を見ると車がたくさん通って
いたり、建物がたくさん建っていて街中を走っている風
景でしたが沼田校舎に近づくにつれて自然が多くなり
リラックスできました。体育館でのレクではチームの人
と交流できて話が弾んでとても楽しかったです。乗馬
体験では最初で最後の乗馬のような気もするのでとて
も良い経験ができました。馬術部の皆さんや管理をし
ている人たちが馬たちのお世話をしているおかげでこ
のような体験ができたことに感謝しています。鶴学園は
たくさんの校舎と関わる多くの人たちが繋がってでき
ていることに感動しました。

　　　　 天川  佑介 （尾道市立日比崎中学校出身）

　研修では最初に火起こしを学ぶことができました。火起こし体験は小学生の頃に何回か経験がありまし
たが、今回はこれまでに教わったことがない方法だったので知識と経験を自分に取り入れることができまし
た。今回は合計4つの火起こし方法を教わり、3つはひとりで火起こしができるまでに成長しました。八千代
校舎は自然と共に生きていく方法を学べる楽しい場所だと思いました。また、ピザ作り体験やウォークラ
リーや火起こし体験は班で活動することが多く全員で協力して取り組むことができました。全員が話を提
案して意見を出し、ピザ作りでは具材の切り方が分からない班員に対してどうやって切るか相談すること
ができました。これから高校生活で班活動も増えてくると思うので大切な協力や教えあい、意見交流が自
然にできるようになって良かったなと思いました。この研修をきっかけに友達との距離も近くなり充実した
1日を過ごしました。

　　　　 木本  愛梨 （廿日市中学校出身） 　八千代校舎でのオリエンテーションは、高校生に
なって初めての班活動でもあり、協力して行動すること
がたくさんありました。出会ってまだ数日とは思えない
ほど、それぞれ声をかけあってウォークラリーや火起こ
しをできたことはとても楽しいことでした。火起こしで
は先生方の、絶対に成功させるとの意気込みが伝わっ
てきたことが印象に残っています。
　中学校以上に気のゆるみの無い生活を送っていきた
いと思っています。ひとりで解決できないことは友達と
協力し合って、今までできなかったことにもたくさん挑
戦していきたいと思っています。

　　　　 仙田  もあな （井口台中学校出身）

　沼田研修は入学当初でとても緊張していたので班
で活動をしたり、いままで話したことのない人とも話す
ことを目標にしました。どの活動も話が盛り上がり楽し
かったですが、とくに乗馬体験は学校ではできないよう
な貴重な体験をすることができてとても面白かったで
す。この活動を通して、もっといろんな人と一緒に活動
したり、話してみたいと思うようになりました。　
　研修の合間にあった各先生方の講話では今回のよう
にしっかり楽しむところは楽しんで、勉強をする時は集
中して取り組めるように、メリハリをつけて行動するこ
との大切さを再確認することができました。これからの
3年間では研修での学びを意識して充実した高校生活
を送りたいです。

　　　　 熊本  暖 （江波中学校出身）

八千代校舎

沼田校舎
1年7組

1年12組

1年3組

1年4組

1年8組
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　私は、今回の『とびだせ青春！』を通して宮島の温かい
雰囲気と、人と関わることの楽しさを改めて感じることが
できました。宮島水族館や、お守り作り体験で出会ったス
タッフの皆さんや、商店街で出会ったお店の方々の笑顔
がとても素敵で、私たちにも気さくに話しかけてください
ました。笑顔で話しかけてくださったので、私も安心して
話すことができました。宮島は、笑顔であふれた場所だ
と感じました。また、外国人の方に英語でインタビューを
行い、国際交流をすることができました。英語で話すこと
が苦手でも、ジェスチャーやアイコンタクトなどを意識す
ることで、会話がより楽しくなることが分かりました。今
回の体験で学んだことは、私の高校生活をより良くする
ために必要なことだったと思います。この経験を忘れる
ことなく、これからの高校生活に活かしていきたいです。

大地 夏鈴 （熊野町立熊野中学校出身）

　今回の『とびだせ青春！』では、去年と同じように、クラスの仲を深めることがで
きたので良かったです。行事の前から新しい友達ができて仲良くしていました
が、今回の行事でたくさん交流をすることができ、友達の好きなものや趣味な
ど、色々なことを知ることができました。そして、水族館では様々な生物を見て、
どのように生活しているのか、どんな姿なのかなどを知ることができて、とても
興味深かったです。そして、近くの海に行き、浜辺で同じクラブのメンバーと記
念に写真を撮りました。みんなが笑顔で写っており、とても輝いていたことが印
象的でした。この関係をこれからも続けていきたいと思いました。

　私は、『とびだせ青春！』で宮島に行きました。宮島
では、普段体験できないようなしゃもじ作りやもみじ
饅頭作りを行い、すごくいい経験になりました。自由
散策では、まだ話したことの無いクラスメートと話す
ことができて、クラスの仲がより深まったと思いま
す。プライベートで宮島に行ったときは、することが
無くなって飽きてしまったことがありますが、クラス
のみんなと行くと飽きることなくずっと楽しく過ごす
ことができました。また、団体で行動するので、時間
を意識して行動することができ、余裕を持って行動
することの大切さを学ぶことができました。行事が
終わった後の学校生活でも新しい友達が増えたり、
話す機会が増えたりして今後の高校生活を有意義
に過ごすきっかけとなるとびだせ青春でした。

　今回の遠足は、１年生の頃に行った遠足と比べて違う
楽しさがあったと思います。１年生の頃は、クラスの仲が
深まっていなかったので、会話があまり弾みませんでし
た。しかし、今年のとびだせ青春では、去年よりも友達と
の仲が深まっていたので、たくさん話をしたり、水族館を
満喫したり、色々なことをすることができました。また、時
間を守ることや、周りを見て行動することを意識して過
ごすことができました。ただ、クラスのみんなで協力する
ところがあまりなかったので、これからの体育祭や学校
祭を通して、クラスの団結力を高めていきたいと思いま
す。今回の遠足は、そのきっかけになったと思います。す
ごく楽しい遠足になりました！

　今回の『とびだせ青春！』は、入学してから１か月程度経った頃に
行われたので、クラスのみんなとはまだ仲良くなり切れておらず、
出発前は不安に感じていたことを覚えています。行事が始まって
も男女の間に壁ができてしまっていて、気まずい雰囲気が流れて
いました。しかし、『みんなで一緒に写真を撮ろうや』『お揃いのお
土産を買おう』と互いに声を掛け合うことで、徐々に積極的に交流
するようになりました。私は、この出来事を通じて、何事にも最初の
一歩が肝心だと思いました。勇気を出し、最初の一歩を踏み出すこ
とで、そこから新しい世界が広がっていくことを改めて感じました。
高校に入学して、２、３か月しか経っておらず、慣れないことが続き
ますが、最初の一歩を踏み出すことを大切にしながら色々なことに
挑戦し、より良い高校生活を送っていきたいです。

　倉敷市の美観地区を回っているとデニムや備前焼の器がたくさ
ん売られていることが分かり、それらが有名であることを知りまし
た。普段の生活では、昔ながらの風景や建物を見る機会が少なく
なっていたので、とても落ち着く空間でした。また、天気が良くて今
年で一番暑いなと感じました。昼食は、お店の中で食べようと考え
ていましたが、どこもたくさん並んでいたため少し上に上がったと
ころで食べました。うなぎが上に乗っているおにぎりを食べたので
すが、少し贅沢をした気分になり、より美味しかったです。うなぎは
肉厚でした。学年全体でこのような活動をすることは最後になると
思うので、個人的には楽しい思い出ができたので良かったです。3
年生になって約1ヶ月経ち、今回の活動を通じて改めて高校生活の
終わりに近づいているんだなぁと感じました。

　私は友達２人と一緒に時間を過ごしました。初めての倉敷だったので新鮮な気持
ちで楽しむことができました。とにかく楽しかったです。最初に五平餅を見つけて食
べました。川があり、ベンチに座って倉敷の景色を楽しむこともできました。美観地
区の街並みは、白い壁と黒や茶色の木でできた建物が多く並んでいて、風情がある
という言葉がすごく似合うような場所でした。その後、わらび餅のドリンクを飲んで
いると一つ目のミッションがきました。少し悩んでしまうようなミッションだったけど、
声をかけてくれる友達がいたりして何人かと初のツーショットを撮れたので嬉し
かったです。なかなか同じクラスの人に会わなかったので、全然話したことのない人
ともっと写真を撮りたかったな、とも思いました。今日は３年生にとっては貴重な楽し
むことができる日でした。帰りのバスではずっと寝ていたくらい思いっきり楽しんだ
ので、明日からちゃんと切り替えて勉強をしっかり頑張ろうと思います。

　私は、今回の『とびだせ青春！』で初めて倉敷の美観地区を訪れました。
美観地区は昔ながらの雰囲気がとても素敵な場所でした。この雰囲気に
合わせて、お店の外見などを考えられているのかなと思い、凄いなと思い
ました。また、川沿いの並木道などの自然を身近に感じることができ、美観
地区全体が落ち着く雰囲気を醸し出していました。自由時間では友達とお
店をまわり、始めにごまのコロッケを食べました。普段食べるコロッケとは
違い、ごまの食感がアクセントになってとってもおいしかったです。今度、
家でコロッケを作って食べるときごまを入れて食べてみたいです！次に、
ザラメせんべいという珍しいせんべいを食べました。ザラメせんべいはと
ても硬くて歯が折れそうになりました。味はめちゃくちゃ美味しかったので
また食べたいです！！他にも、ぬれおかきという商品や桃やいちご、マスカッ
トなどの旬のフルーツを使ったスイーツがたくさんありどれも美味しそう
だなと思いました。今日は、少ししかお金を持ってこなかったのであまり食
べられなかったけど、次回訪れるときは、お金をたくさん持って行ってぬれ
せんべいや美味しそうなスイーツをたくさん食べたいです。

　２年生は、学年全体でしまね海洋館アクアスに向かいました。新しいクラスが始まって約１か月が経ち、最初の不
安が減り、少しずつクラスの仲が良くなっている中での遠足でした。この『とびだせ青春！』を通じて、クラスメートと
の絆をさらに深めることができたと思います。昼食では、みんなで円になって食べたり、フリスビーを使ったドッジ
ボールを行ったり、クラスの親睦を深めることができました。水族館では、たくさんの魚を観ることができ、とても楽
しかったです。また、お土産で友達とお揃いのメガネを買い、海ではしゃいだことがとても良い思い出となりまし
た。友達がいることで素敵な思い出を作ることができる、と感じました。友達のおかげでとても幸せな時間を過ご
すことができました。また、友達との会話や活動を通して、相手に興味を持って、良さを見つける、それがとても素
敵なことだと気付かされました。

学校や教室という枠を飛び越え、学年や
クラス毎に企画された体験や活動を
行うのが「とびだせ青春！」です。

1年３組

中田 百珠 （大竹市立小方中学校出身）2年５組

稲野 菜々美 （大竹市立大竹中学校出身）2年１３組

益田 壮一朗 （国泰寺中学校出身）2年９組

三島 望央 （井口中学校出身）1年９組

佐々木 真彩 （井口台中学校出身）1年４組

兼本 あん （庚午中学校出身）3年２組

石橋 悠哉 （五日市中学校出身）3年５組

坂田 奈々未 （井口中学校出身）3年１０組

1年
宮島
1年
宮島

2年
しまね 海洋館
アクアス

2年
しまね 海洋館
アクアス

3年
倉敷
美観地区

3年
倉敷
美観地区
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　昨年に引き続き、第3回高校生花いけバトル全国選
抜大会に出場することができました。3年生の2人は
昨年も先鋒・中堅としての出場経験がありましたが、2
年生の大将は初めての選抜大会であったため緊張や
不安がたくさんあったかと思います。そのためチーム
みんなで励ましあい、一丸となって練習に取り組みま
した。本番では私たち持ち前の元気さと明るさとパ
ワーを全開にして頑張りました。今回のバトルでは予
選ラウンド3位で決勝トーナメントに出場し、ベスト６と
いう結果を残すことができました。竹を切って裂いた
り、六等分にしたりと、いろいろな挑戦をしたことでそ
れぞれ自己ベストを更新することができ、とても嬉し
いです。今回、このような結果が残せたのも、応援して
くださった先生方、家族、仲間のおかげです。これから
もこの大会で培った経験を活かし頑張っていきます。
応援していただき、本当にありがとうございました。

本校生徒のデザインした
ラッピングバスが
広島市内を運行しました。

2年4組　細見  莉那 （三入中学校出身）

• 予選ラウンド 総合3位
• 決勝戦ラウンド準々決勝出場 ベスト６

ぎふワールド・ローズ・ガーデン（岐阜県可児市）

リア full

アウトfull

写真はすべて Ⓒぎふ花と緑の振興コンソーシアム

PTAで作成した横断幕

3年   5組　宮本　琴子（三和中学校出身）

3年   8組　皆本ゆあん（三和中学校出身）

2年 13組　飯守　蒼緒（大竹市立小方中学校出身）

2年   3組　兰　　　博（大竹市立大竹中学校出身）

日本文化部
チーム名：「舞（ダリア）」全国選抜大会出場

5/20 土
G7広島サミットを盛り上げようと本校の日本文化部と美術工芸部が
デザインしたラッピングバスが5月末まで広島市内を運行しました。

　日本文化部と美術工芸部のチームで出来上がった案を
もとに今回初めてバスのラッピングをデザインして意識し
たことは、見てくれた人に平和を届けられる絵にすること
です。私の担当したバスラッピング部分では平和の象徴の
鳩や原爆ドームだけではなくアオギリやデイジーと言った
平和を表す植物を大きく分かりやすく象徴的に描いてみま
した。画面の中には原爆ドームの横に流れている元安川も
取り入れ、鮮やかな水色の色味にしました。さらに鳩の羽に
各国が集結するイメージを感じてもらうために多くの色を
使い、羽が一人一人に平和を届けているように見えること
を工夫しました。出来上がったバスラッピングを見て普段
ではできないような体験ができたのでとても新鮮でした。

3年3組　梶田  和子 （井口台中学校出身）
　今回、日本文化部と美術工芸部で広島バスさんのバス
ラッピングを担当させていただきました。私たちが考えたコ
ンセプトは「平和と広島」です。広島を代表する紅葉、アオ
ギリ、夾竹桃の3つの木と宮島やカープなどの名所名物を
結びつけ、そこに「平和」を意味するお花を取り入れる案を
まとめました。最初は話したことがない人も多く、案がなか
なか決まらずとても大変でした。しかし全員が意見を出し
合い協力しながら完成させることができました。このデザイ
ンを通して、観光やG7サミットで広島に来てくれた世界中
の皆さんに平和への想いを伝えるだけはなく、名所や名物
広島ゆかりの木やお花を知っていただき広島の魅力を少し
でも伝えることができていればとても嬉しいです。

ステップ full

高校生花いけバトル第3回
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